

Chronik in Stichpunkten

1959

Gemeinde

- Pfarrer: Werner Heltemes
- Kaplan: Helmut Kinne und sein Vertreter Johannes Stöhr werden versetzt; Anfang des Jahres wirkt Rudolf Wrobel für wenige Wochen als Kaplan bis schließlich Hans Hundeck als neuer Kaplan beginnt
- Gründung der Marianischen Männerkongregation
- Gründung des Pfadfinderstammes *Don Bosco*
- Festanstellung des Küsters Gerhard Höls
- Gemeinde erhält ein größeres Pedalharmonium aus der Nachbarpfarre St. Alfons

Bistum

- Bischof: Julius Kardinal Döpfner
- Weihbischof: Paul Tkotsch
- Alfred Bengsch wird zum weiteren Weihbischof ernannt

Weltkirche

- Papst: Johannes XXIII. beruft überraschend das Zweite Vatikanische Konzil ein

Was sonst noch passierte

- Heinrich Lübke wird nach dem Tod von Theodor Heuss zum neuen Bundespräsidenten gewählt
- Die drei sowjetischen Raumsonden der *Lunik-Mission* erreichen den Mond
- Erscheinen des Romans *Die Blechtrommel* von Günter Grass
- Firma Mattel präsentiert die erste *Barbie-Puppe*
- Erscheinen des Comics *Asterix der Gallier*
- Das Schloss Bellevue wird zum Amtssitz des Bundespräsidenten in Berlin



17. September 2011

Noch **53** Wochen bis
zum 100-jährigen
Kirchweih-Jubiläum